



DES PERSONNES TUEES PAR DES AGENTS ETATIQUES AU COURS DU MOIS DE JUIN 2022

Une personne tuée en commune Mukaza, Bujumbura Mairie

En date du 22 juin 2022, vers 8 heures, au boulevard de l'UPRONA, tout près de la microfinance Hauge Family «Umuryango», zone Rohero, commune Mukaza, Bujumbura Mairie, André Sibomana, chauffeur d'un véhicule faisant le transport Bujumbura-Uvira a été tabassé et fusillé par un policier surnommé Mukono qui assurait la sécurité de cette microfinance. Selon des sources sur place, la victime a été accusée par ce policier de bloquer l'entrée de cette microfinance alors qu'André Sibomana faisait la queue avec les autres clients attendant d'être servis du carburant. Selon les mêmes sources, André a été intimé l'ordre de sortir du véhicule avant d'être tabassé et fusillé par ce policier. Celui-ci a été arrêté pour des raisons d'enquête d'après Pierre Nkurukiye, porte-parole du Ministère de l'Intérieur, du Développement communautaire et de la Sécurité publique.

Un corps sans vie retrouvé en commune Rugombo, province Cibitoke

Une information parvenue à la Ligue Iteka en date du 27 juin 2022 indique qu'en date du 15 juin 2022, vers 6 heures du matin, en face de l'usine BUCECO, commune Rugombo, province Cibitoke, un corps sans vie de Tharcisse Kubwimana, âgé de 40 ans, commerçant, natif de la colline et commune Kabarore, province Kayanza, a été retrouvé par des agriculteurs qui se rendaient aux champs. Son identification a été facilitée par une carte nationale d'identité qui était dans ses habits. Ces agriculteurs ont alerté des militaires d'une position proche du lieu de l'incident et l'administration avant que ce corps soit acheminé à la morgue de l'hôpital de Cibitoke. Selon des sources sur place, la victime avait été décapitée et la tête avait été emportée. Selon les mêmes sources, Tharcisse a été arrêté en date du 12 juin 2022, vers 17 heures, sur la colline et zone Ndora, commune Bukinanyana de la même province par Ahmed Nabil, responsable provincial du SNR à Cibitoke accompagné par des membres de la milice Imbonerakure et il avait été conduit vers une destination inconnue.